
FDP Bad Vilbel

FDP BESUCHT DOTTFELDER HOF

17.03.2014

Bad Vilbel - Im Rahmen ihrer Reihe „Fraktion vor Ort“ werden die FDP-Stadtverordneten am kommenden Dienstag, dem 25. März den Dottfelder Hof besuchen.

Fraktionsvorsitzender Jörg-Uwe Hahn sieht insbesondere in dem Begehr der Hofgemeinschaft, den Betrieb erheblich zu erweitern, die Notwendigkeit, vor Ort sich selbst ein Bild zu machen. „Hier geht es um die Weiterentwicklung eines kleinen mittelständischen Unternehmens, das über die Grenze unserer Quellenstadt bekannt ist. Es geht aber auch um eine geordnete Verkehrsanbindung und um die Frage, wie mögliche Kosten der Erschließung zwischen Hof und Stadt gerecht verteilt werden.“ Die FDP lädt alle Freunde der Liberalen zu dem Besuch um 19.30 Uhr ein.